



Nous sommes la classe de SAS du collège de Majicavo et le lundi 11 décembre 2023, nous avons fait une sortie dans lagon de mayotte. On a vu des dauphins, des tortues et on s'est arrêté sur des ilots très beaux. C'était une super journée, on s'est bien amusé tout en apprenant plein de choses sur l'environnement ici. On continue notre projet sur la protection et la sensibilisation de notre île et grâce à cette sortie, on a encore plus envie de s'investir pour que mayotte reste belle.

On remercie le pass culture, le fond d'innovation pédagogique du rectorat, et lagon aventure pour cette belle journée.

